

# たちかわのこれ、ウソ? ホント?

皆さんが知っている立川市だけが正しいとはかぎらない?!  
立川市にまつわる「ウワサ」や「豆知識」をクイズ形式でご紹介します。  
「ウソ」か「ホント」か、あなたはいくつ正解できるかな?  
☎広報プロモーション課・内線2745



## Q1 立川は「ギョウザのまち」?

こたえ (たぶん)ホント

検索サイトなどで立川市のグルメ情報を探すと、「ギョウザ」のキーワードをちらほら見かけます。近年はテレビ番組で「餃子激戦区」として紹介されることもしばしば。たしかに、市内には「ギョウザ」を看板メニューに掲げる飲食店が点在しているので、隠れた激戦区なのかもしれません。

昭和21年ごろからお店が増えていき、独自の進化を遂げているようです。店舗数などは不明ですが、各店舗が工夫を凝らしたギョウザはどれも絶品。「ギョウザのまち」として全国に名を轟かせる日も遠くない?!



## Q2 立川は「映画のまち」?

こたえ ホント

大正から昭和にかけて、立川市には映画館が相次いで開館しました。名画座通り(柴崎町)、日活大通り商店会(柴崎町)、シネマ通り(高松町)などにその名残があります。現在も、音響設備にこだわり抜いた映画館や、臨場感あふれる映像体験を追求したシアターなどが存在し、映画ファンを楽しませてくれます。

さらに、市内では映画やドラマ等のロケも多数行われています。ロケ地としての採用実績は400回以上\*。「映画のまち」といってもよいのではないでしょうか。  
\*映画以外のロケを含む



かつての映画館(3館が並立)



現在の映画館

## Q3 立川には「海」がある?

こたえ ウソ。でも“ビーチ”はある

東京の内陸部にある立川市に海なんてあるはずありませんが、実は“ビーチ”ならあるんです。ららぽーと立川立飛の近くに位置する「タチヒビーチ」(泉町)は、日本最大級のビーチパーベキュー場。波音も聞こえる人口の砂浜で手軽にリゾート気分が満喫できるそうです。ビーチスポーツのプロチームの練習場や試合会場としても活用されています。

ちなみに、お隣の昭島市では昭和36年に「クジラ」の化石が見つかっていて、人類が存在しない太古の昔には海の底だったといわれています。立川市のあった場所にも海が広がっていたのでしょう。



## Q4 GREEN SPRINGSから飛行機が飛び立つ?

こたえ ウソだけど、飛行機の離着陸をイメージした設計になっている

複合施設「GREEN SPRINGS(グリーンスプリングス)」最大の見どころである、水の流れる120mの階段「カスケード」。水に足をつけて遊べるので、特に夏場に大人気のスポットですが、この「カスケード」のモチーフは、かつてここにあった飛行場の滑走路です。飛行機の離着陸の角度に着想を得て設計されているそうです。

立川市にはかつて立川飛行場があり、飛行機のまちとして知られていました。飛行場跡の広大な敷地には、政府機関や国営昭和記念公園、そしてGREEN SPRINGSなどの魅力的な施設が集まり、目覚ましい発展を続けています。「住みたいまち」としても注目度が急上昇している立川市の“飛翔”から目が離せません。



## Q5 立川には“怪獣”が出現する?

こたえ ホント?

立川市公認なりそこねキャラクター「ウドラ」は、うどの怪獣です。

4月からは、立川市に住んでいる28歳OLの「ぬし」と4匹のちっちゃな「かいじゅう」たちのドタバタでほのぼのな日常を描くアニメ「かいじゅうせいかいせいふく」が放送中です。令和6年にアニメが放送されていたマンガ「怪獣8号」も、立川市が舞台のひとつになっています。

さらに、実写映画「シン・ゴジラ」では、ゴジラの出現地は別ですが、市内に対策本部「巨災対」が設置されました。

そのほか、市内の大型商業施設等では、たびたび“恐竜”の出没が目撃されています。3月14日~16日には大グリーディングフェスが開催されました。

どうやら立川市は何かと“怪獣”に縁があるようです。



©コトブキヤ/かいじゅうせいかいせいふくけいかく



「かいじゅうせいかいせいふく」コラボ塗り絵を保育施設等に配布!

「かいじゅうせいかいせいふく」のキャラクター「めら」と、くるりん、ウドラがコラボした塗り絵とキャラクターカードが、(株)壽屋の協力により市内の保育施設等に配布されます。

## Q6 立川駅前に「動物園」があった?

こたえ ウソ。でもヤギはいた

残念ながら、JR立川駅前に動物園があった、という確かな記録は確認できませんでした。

ただし、今から約7年前までは、駅から徒歩7分ほどの場所で「ヤギ」を見ることができたんです。

現在のGREEN SPRINGSがある場所で、平成30年までの4年間、10頭のヤギが除草のため放牧されていました。一生懸命“食務”に励む姿が愛らしく、当時大人気だったので、覚えている方も多いのではないのでしょうか。

ヤギたちの活躍がなければ、サンサンロード一帯の発展はなかったかもしれません。



立川市公式 X 連動企画

## Q7 立川には「温泉」がある?

そういえば、市章は温泉マークに似ているような……?

こたえ みんなで予想しよう!

立川市公式Xがハッシュタグ「#たちかわのウソホント」をつけてクイズを投稿しています。ハッシュタグで検索するか、右2次元コードからクイズの投稿を探して、ウソだと思う人は「リポスト」、ホントだと思う人は「いいね」をして、クイズのこたえを予想してください。

こたえと解説は4月14日(月)に「立川市公式X」に掲載します(こたえは「広報たちかわ」4月25日号にも掲載します)。

(立川市公式Xの投稿は、Xのアカウントがなくても閲覧できます。いいねやリポストなどを行うには、Xのアカウント登録とログインが必要です)

